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WARHAMMER 40.000

CODEX-ERGÄNZUNG:  
ULTRAMARINES

Offizielles Update, Version 1.1

Wir bemühen uns, dafür zu sorgen, dass unsere Regeln 
frei von Fehlern sind, doch manchmal schleichen sich 
dennoch welche ein. Womöglich ist bei einer Regel 
auch die Absicht nicht ganz klar ersichtlich. In diesen 
Dokumenten tragen wir Regeländerungen und unsere 
Antworten auf häufig gestellte Fragen zusammen. Da 
die Dokumente regelmäßig auf den neuesten Stand 
gebracht werden, verfügt jedes von ihnen über eine 
Versionsnummer und etwaige Änderungen sind in 
Magenta hervorgehoben. Ein Kleinbuchstabe in der 
Versionsnummer (z. B. 1.1a) zeigt an, dass es sich um 
eine lokale Änderung in der jeweiligen Landessprache 
handelt, etwa um ein Übersetzungsproblem zu beheben.

ERRATA
Seite 73 – Charaktermodelle mit Eigenname und 
Begabungen des Kriegsherrn
Füge den folgenden Eintrag hinzu: „Sergeant Chronus – 
Unter Beschuss ruhig“

IMPERIUM NIHILUS: VIGILUS KÄMPFT – 
ERRATA
Durch die Veröffentlichung der Regeln in der 
Codex-Ergänzung: Ultramarines sind Änderungen 
einiger Regeln in „Imperium Nihilus: Vigilus 
kämpft“ nötig:

Seite 176 & 177 – Victrix Guard der Ultramarines
Wenn du bei der Zusammenstellung deiner Armee 
die Regeln in der Codex-Ergänzung: Ultramarines 
benutzt hast, kannst du die Klinge des Soldaten 
und die Standarte des unbesiegbaren Macragge 
dieses Sonderkontingents nicht wählen. Sie wurden 
ersetzt durch die gleichnamigen Reliquien in der 
Codex-Ergänzung: Ultramarines.

F&A
F: Kann die Gefechtsoption Geehrter Sergeant verwendet werden, 
um Sergeant Chronus eine Reliquie von den Spezialausrüstung-
Reliquien zu geben?
A: Nein. 

F: Kann irgendeines der Datenblätter in dieser Ergänzung aus 
einem Nachfolgeorden stammen?
A: Nein. Diese Datenblätter und Charaktermodelle 
mit Eigennamen können nur aus dem Orden der 
Ultramarines stammen.

F: Wenn ich mit der Gefechtsoption Schnelle Umverlegung eine 
Einheit erneut aufstelle, kann sie dann Fähigkeiten einsetzen, 
die es ihr ermöglichen an einem anderen Ort aufgestellt zu 
werden (z. B. Teleport-Angriff)?
A: Nein. 

F: Gilt im Sinne der Fähigkeit Kampfdoktrinen die 
Gefechtsoption Taktischer Sachverstand als „ausdrücklich 
anders angegeben“?
A: Ja. Die Verbesserung des Durchschlagswerts durch 
Kampfdoktrinen und die Verbesserung durch diese 
Gefechtsoption sind kumulativ.

F: Wenn ich für die Spezialausrüstung Meisterhafte Waffe 
eine Waffe mit mehr als einem Profil wähle (z. B. eine 
Plasmapistole), erhöht sich dann der Schadenswert aller 
Profile der Waffe oder muss ich entscheiden, welches Profil 
sich verbessert?
A: Addiere 1 zum Schadenswert aller Profile der 
Waffe. Beachte, dass Waffen mit ähnlichen Namen, 
die in der Waffentabelle aber separate Einträge haben, 
wie zum Beispiel „Boltsturmfaust (Nahkampf)“ und 
„Boltsturmfaust (Fernkampf)“, als unterschiedliche 
Waffen gelten, nicht als verschiedene Profile 
derselben Waffe.

F: Betrifft die Gefechtsoption Militärische Präzision alle 
Attacken durch eine Waffe oder nur eine einzige Attacke?
A: Eine einzige Attacke mit einer Waffe.

F: Wenn Sergeant Chronus eine Begabung des Kriegsherrn 
hat, gilt diese dann für das Ultramarines-Fahrzeug, das 
er kommandiert? 
A: Ja. Beachte, dass sie auch für das Modell von Sergeant 
Chronus selbst gilt, wenn er aufgestellt wird, weil das 
von ihm kommandierte Ultramarines-Fahrzeug 
zerstört wurde.

F: Wenn das Ultramarines-Fahrzeug, das Sergeant 
Chronus kommandiert, zerstört wird, werden dadurch 
die Siegesbedingung Töte den Kriegsherrn und ähnliche 
Siegesbedingungen, die sich auf den Kriegsherrn 
beziehen, erfüllt?
A: Nein. Die Siegesbedingung ist nur dann erfüllt, 
wenn auch das Sergeant-Chronus-Modell zerstört wird, 
das aufgestellt wird, wenn das von ihm kommandierte 
Ultramarines-Fahrzeug zerstört wurde.
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F: Wenn das von Sergeant Chronus kommandierte Fahrzeug 
zerstört wird und er überlebt, kann er dann das Kommando 
über ein anderes Fahrzeug übernehmen?
A: Nein. 

F: Gelten Reliquien mit dem gleichen Namen aber in 
verschiedenen Ergänzungen als die gleiche Reliquie? Zum 
Beispiel steht die Meisterhafte Rüstung sowohl im Codex: 
Ultramarines als auch im Codex: White Scars. 
A: Ja, sie gelten als gleich.

F: Wenn ich die Begabung des Kriegsherrn Meister der 
Strategie oder die Gefechtsoption Truppdoktrinen einsetze, 
damit eine Einheit den Bonus durch die Taktische Doktrin 
erhält, profitiert die Einheit dann auch von der Fähigkeit 
Erben des Guilliman (vorausgesetzt, sie hat sich in meiner 
Bewegungsphase bewegt, ist aber nicht vorgerückt und hat sich 
nicht zurückgezogen)?
A: Ja.

F: Wenn ich die Gefechtsoption Defensiver Fokus einsetze und 
dann Einheiten wähle, um Abwehrfeuer zu geben, kann ich 
dann auch Einheiten wählen, die Ziel des Angriffs sind, um 
mit diesen zweimal Abwehrfeuer zu geben?
A: Nein.

F: Können Modelle in Aggressor Squads der Ultramarines mit 
der Fähigkeit Erben des Guilliman zweimal schießen, wenn 
sie sich in meiner vorherigen Bewegungsphase bewegt haben 
(sofern sie nicht vorgerückt sind und sich nicht zurückgezogen 
haben), solange die Taktische Doktrin aktiv ist?
A: Ja.


